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田中政春

基本を学び、地域と共に

■本日の出席会員数：55名中30名
■先々週出席率：90.57％
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会長挨拶
「風に吹かれて」

　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　本日は三条東RC会長 小林昭雄様、社会
奉仕委員長 遠藤和秀様ようこそいらっしゃ
いました。
　青少年奉仕委員長 吉井直樹会員、地区
ローターアクト代表 川越健矢様、ライラ
報告よろしくお願い致します。
　先週の土曜日22日京都で時代祭をみま

した。御所から平安神宮までの道のりを2000人が2時間かけ
て練り歩きます。馬上の先導に続き、維新勤王隊の笛と太鼓
が鳴り響いて明治維新の志士が進み、それから江戸、安土桃
山と時代を遡って延暦時代までの衣装をつけた歴史上の人物
や行列が続きます。私は三条通りと東大路通りの交差点でみ
ることができました。学会が開かれた都ホテルから歩いて10
分くらいでちょうど良いタイミングでした。行列の来る前に
古川町通りという古い商店街をぶらぶらしたり、「にしんそ
ば」も食べられました。ニシンのしょっぱさとそばの組み合
わせは懐かしい味です。京都は20年ほど前に毎年春に母を連
れて通ったことがよい思い出です。街並みやにおいが好きで
す。街の小さな空間も工夫があり若者のセンスと歴史が融合
しています。
　最近、ノーベル文学賞とボブディランが話題ですね。「風
に吹かれて」「時代は変わる」「ミスタタンブリンマン」など
は耳に残っています。大学に入ったばかりのころはフォーク

ソングにあこがれてフォークギターを弾いてバンド
を組んでいました。ディランのイメージは歌はあま
りうまくないフォークの神様でした。彼はその後ア
コースティックからエレキにスタイルを変えまし
た。彼はユダヤ系ですがプロテストソングの神様と
してあがめていたファンが怒って「裏切者のユダ」
と叫んだら、「嘘つき」と返し激しく「ライク・
ア・ローリングストーン」を弾き、拍手を受けて、
一言「ありがとう」とぶっきらぼうに言って舞台を
降りたエピソードは印象的です。ユダヤ教からキリ
スト教に改宗しています。わが道を行く人ですね。
「風に吹かれて」も「山が海に洗い流されるには何
年かかるんだろう　何人殺されれば多すぎるときづ
かれるのだろう」と淡々と歌う詩はいまのシリアの
アレッポなどの空爆と重ね合わせてみると心に響き
ます。グラミー、オスカー、ピューリッツァー賞と
音楽、映画、ジャーナリズムの最高賞をとり、日本
の国民栄誉賞のような大統領自由勲章までもらった
人にさらにノーベル平和賞まで与えるのかと、作家
からは嫉妬めいた恨み節も聞こえます。作った曲の
量と内容と影響はシェークスピアにたとえられるご
とく時代を超えたスケールです。ノーベル賞にすぐ
に反応せずなにも語らずにいるところは受賞の意義
を本人が一番考えているのかもしれません。待ちき
れずに非難するノーベル賞選定委員は無粋だなと
思っていたら、委員の個人的見解でノーベル賞委員
会の見解ではないとのことかろうじて面目を保ちま
した。スケールが大きくて体制に迎合せずににじみ
出るものは心を打ちますが、深い洞察と的確な表現
がないと単なるお騒がせになりますね。
　最後に来週にフォーラムをやりますので「地区運
営に関わるアンケート」に対するお返事よろしくお
願い致します。追加資料を配布致します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「11月ロータリーレートのご案内」
　11月1日より　1ドル＝102円 （現行）
◎田中ガバナー事務所より
　「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
　国際ロータリー第2560地区ガバナーノミニー
　　　　　　　　　　（2018-19年度ガバナー）
　三条ロータリークラブ　川瀬康裕 氏

◎三条RACより
　「11月第二例会開催のご案内」
　　　日　時　11月25日（金）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
　　　卓　話　三条南RC青少年奉仕委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　吉沢栄一 様
　※ローターアクトクラブの例会参加はメークアッ
　　プ扱いです。ふるってご参加ください。
◎三条市長より、あそぼってへの絵本、遊具等の寄
　贈に対するお礼状が届いております。

ニコニコBOX
三条東RC会長　小林昭雄様
　本日はよろしくお願いします。
三条東RC　遠藤和秀様
　今日は宜しくお願いします。
川瀬康裕会長
　三条東ロータリークラブ 小林会長、遠藤社会奉仕
委員長を歓迎します。

　ライラ報告、吉井会員、川越さん、よろしくお願
いいたします。

山田富義さん
　三条ロータリークラブ創立60周年記念社会奉仕事業
「一ノ木戸ポプラ公園植樹、贈呈式」11月19日（土）
午前10時から行います。会員の皆様よろしくお願い
します。

吉井直樹さん
　土曜、日曜とライラ研修に行って来ました。若い
人達の感性に感動しました。報告させていただき
ます。本日は宜しくお願いします。

関川　博さん
　川瀬会長、ガバナーノミニー正式決定おめでとう
ございます。

　60周年記念につづき、4大イベントにワクワクし
ます。

　本日は吉井さん、川越さん卓話お願いします。
　三条東ロータリークラブ小林会長、遠藤社会奉仕
委員長ようこそ歓迎いたします。

渡辺良一さん
　10月21日にゴルフ同好会コンペがありました。佐
野会長がみごと優勝されました。

　吉井さん、川越君卓話よろしくお願い致します。
樺山　仁さん
　冬の様子が進んで来ます。体調に気をつけましょ
う。
渡辺勝利さん
　小林東クラブ会長を歓迎します。

【先週のメークアップ】
［10.20］三条東RCへ
 ・五十嵐晋三さん、荻根澤隆雄さん、
 ・石橋育於さん、　菊池　渉さん、
 ・加藤紋次郎さん、明田川賢一さん、
 ・丸山行彦さん、　熊倉昌平さん
　　　　　　　　　　　　　　（8名）
［10.21］吉田RCへ
 ・加藤紋次郎さん
［10.25］三条北RCへ
 ・五十嵐昭一さん

【ヴィジター】
 ・三条東RC会長　小林昭雄さん、
 ・三条東RC社会奉仕委員長
　　　　　　　　　遠藤和秀さん
 ・三条RAC　川越健矢さん
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米山智哉さん
　川越会長、吉井委員長、ライラ研修お疲れ様でし
た。
中村信一さん、柳取崇之さん、　小出子恵出さん
　よいことがありました。
　スマイルボックスに協力いたします。
丸山行彦さん、 五十嵐博宣さん、高橋　司さん、
小林吾郎さん、 松永一義さん、　明田川賢一さん、
石橋育於さん、 五十嵐晋三さん、小越憲泰さん、
渋谷健一さん、 杉山幸英さん、　若槻八十彦さん
　吉井直樹会員、三条RAC川越健矢さん、本日はラ
イラ研修報告ありがとうございます。お話楽しみ
にしております。　
　　　　　　　 10月26日分　￥    27,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    649,000

「第16回ライラ研修報告」
　　三条ローターアクトクラブ
　　　　　　　　川越健矢さん

 　ロータリアンの皆様こんにち
は。三条ローターアクトクラブ
所属川越健矢と申します。
　日頃より三条ローターアクト
クラブに並々ならぬご支援、ご
協力を賜りまして誠にありがと

うございます。
　さて、10月22日、23日に行われました第16回
RYLAの報告をさせて頂きます。新潟市中央区紫竹
山にあります学生総合プラザSTEPを会場に、「新潟
のリーダーに学ぶ」というテーマのもと行われまし
た。三条RACからは川越、武藤、有坂の三名。三条
RCからは吉井委員長一名。計四名で参加してまい
りました。
　研修一日目ではまず、水球元日本代表主将を務め
ていられた、青柳勧氏による「夢をかなえるため、
なすべきこと」というテーマで基調講演をして頂き
ました。青柳さんの現役時代は、会社で仕事をした
後に練習をしなくてはいけない環境だった為、選手
として満足に練習をすることができなかったそうで
す。練習を満足に行えるような環境をつくるとし
て、柏崎に水球のプロチームを創設するまでの苦労
話や経験談を講演して頂きました。
　その後リーダーシップ研修として新潟RCのロー
タリアンの方々にパネリストになってもらい90分間
お話を伺いました。
　パネリストには、新潟大学人文学部教授、新潟テ
レビ21社長、弁護士、新潟三越伊勢丹社長、イタリ
ア軒社長、日本銀行新潟支店長と普段ではお会いす
ることもない方々のお話は、どれも刺激的で有意義
な90分間となりました。
　研修後は各グループに分かれ、研修についてのま
とめの時間や交流ゲームなどを行い、研修生同士の
親睦を図っていました。また夜の懇親会では新潟市
を拠点に活動されている舞妓さんによる踊りも披露
されていました。
　研修二日目は、まとめと発表の時間でした。まと
めでは一日目の研修を聞く前と、聞いた後でどのよ
うに考え方に変わったか、印象に残ったことは何か
などが話し合われました。
　発表では、どのグループも同じテーマの発表だっ
たにもかかわらず、一つとして同じ発表はありませ
んでした。劇を交えて発表するもの。きっちり箇条
書きにして発表するもの。順位をつけて発表するも
の。と様々あり聞いていて飽きることがありません
でした。

　また会全体を通して、感じたことはローターアク
トの運営への参加が目立った会だったと思います。
今まで参加してきたライラ研修では、ホストロータ
リアンの皆さんが運営にご尽力していましたが、今
回は司会や受付をローターアクトに任せるなど、ロ
ーターアクトも運営に入れることによって、より研
修生に近い目線での会の運営ができていたのではな
いかと思いました。
　簡単な報告となってしまいましたが、以上をもち
まして私からのRYRA研修の活動報告とさせて頂き
ます。

　　　　　　　　　　　　　　　青少年奉仕委員長
　　　　　　　　　吉井直樹 会員
　川越君より全体の報告を頂きま
した。
　川越君は研修生として参加され
ました。私は地区の青少年奉仕委
員会メンバーとして、報告させて
頂きます。
　RYLAは地区青少年奉仕委員会

のRYLA委員長の下、分区輪番、クラブ持ち回りで
運営されています。本年は新潟RCをホストクラブ
としてRYLA委員長を輩出して運営されました。今
回で三回目の参加ですが、各年で研修内容も変わ
り、工夫を凝らしたプログラムで大変勉強になりま
す。参加研修生も様々ですが、初めての方から、2
回、3回と経験を積んでいる参加者もいました。学
生、ローターアクター、社会人と立場は違えど、同
じ年代の研修生同士すぐに打ち解け、真剣に取り組
んでいました。
　研修の様子を画像にて確認ください。そして来年
も多くの研修生に参加して頂きたいと思います。

11月のお祝い
◎会員誕生祝
　10日　宮本信秋さん
　12日　柳取崇之さん
　21日　西山徳芳さん
　26日　熊倉昌平さん
　29日　渋谷健一さん

◎夫人誕生祝
　 5日　川瀬弓子さん （康裕さん）
　10日　外山セツさん （雅也さん）
　14日　野崎ミチコさん（喜一郎さん）
　17日　中村範子さん （和彦さん）

◎結婚記念祝
　 2日　外山雅也さん（セツさん）
　 3日　川瀬康裕さん（弓子さん）
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米山智哉さん
　川越会長、吉井委員長、ライラ研修お疲れ様でし
た。
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　よいことがありました。
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小林吾郎さん、 松永一義さん、　明田川賢一さん、
石橋育於さん、 五十嵐晋三さん、小越憲泰さん、
渋谷健一さん、 杉山幸英さん、　若槻八十彦さん
　吉井直樹会員、三条RAC川越健矢さん、本日はラ
イラ研修報告ありがとうございます。お話楽しみ
にしております。　
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「第16回ライラ研修報告」
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　　　　　　　　川越健矢さん

 　ロータリアンの皆様こんにち
は。三条ローターアクトクラブ
所属川越健矢と申します。
　日頃より三条ローターアクト
クラブに並々ならぬご支援、ご
協力を賜りまして誠にありがと

うございます。
　さて、10月22日、23日に行われました第16回
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た。三条RACからは川越、武藤、有坂の三名。三条
RCからは吉井委員長一名。計四名で参加してまい
りました。
　研修一日目ではまず、水球元日本代表主将を務め
ていられた、青柳勧氏による「夢をかなえるため、
なすべきこと」というテーマで基調講演をして頂き
ました。青柳さんの現役時代は、会社で仕事をした
後に練習をしなくてはいけない環境だった為、選手
として満足に練習をすることができなかったそうで
す。練習を満足に行えるような環境をつくるとし
て、柏崎に水球のプロチームを創設するまでの苦労
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　また会全体を通して、感じたことはローターアク
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記念事業第二弾として、１１月１９日（土）に市内３カ所の公園（一ノ木戸・ポプラ公園、島田・若草公園、
条南・青葉公園）に植樹を行うこととなり、現在準備を進めております。
当日は、あそぼって内アリーナに於いて贈呈式を行い、その後、隣接する一ノ木戸・ポプラ公園で植樹を
行います。多くの会員の皆様よりご参加頂きたく、下記の通りご案内申し上げます。
※参加された方は、メークアップ扱いとなります。

三条ロータリークラブゴルフ同好会の第74回大会が下田城カントリークラブで行われました。
メンバー皆さんの日頃の精進のおかげか、申し分の無い晴天で気持ちのいい秋風に吹かれて快適な
ゴルフをすることが出来ました。
今回は6名とちょっとさみしい大会になりましたが、その分楽しいゴルフを行うことが出来ました。
夜は納会を兼ねた表彰式を8名のメンバーで行いました。
佐野会長、中村幹事はじめスタッフ一同大変感謝しております。
今回は佐野さんが会長の意地を見せて
見事優勝をされました。
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ゴルフをしていきたいと思います。
今年一年間　ご協力ありがとうございま
した。

日　　　時　　2016年 １１月１９日（土） 午前１０時～ （９：５０ 集合）
スケジュール

集 合 場 所　　子育て拠点施設 あそぼって内アリーナ（三条市興野1-2-30）

服装・持ち物　　上着、ネクタイ、ロータリーバッジ、作業できる靴、軍手

１０：００～１０：３０　贈呈式　司会進行 ： 明田川賢一 ＳＡＡ

　　　　　　　　　　　　　挨　　拶 ： 川瀬  康裕 会長

　　　　　　　　　　　　　目録贈呈 ： 中村  和彦 社会奉仕委員長

　　　　　　　　　　　　　記念写真撮影

１０：３０～１１：００　ポプラ公園にて植樹（参加 ： 全会員）
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　　　　　　　　　（参加 ： 記念事業委員会、社会奉仕委員会）

記

優　勝　　佐野　勝榮
準優勝　　渡辺　良一
第３位　　中村　和彦

ゴルフ同好会　第74回大会

会長挨拶
「風に吹かれて」

　　　　　　　　　　川瀬康裕 会長
　本日は三条東RC会長 小林昭雄様、社会
奉仕委員長 遠藤和秀様ようこそいらっしゃ
いました。
　青少年奉仕委員長 吉井直樹会員、地区
ローターアクト代表 川越健矢様、ライラ
報告よろしくお願い致します。
　先週の土曜日22日京都で時代祭をみま

した。御所から平安神宮までの道のりを2000人が2時間かけ
て練り歩きます。馬上の先導に続き、維新勤王隊の笛と太鼓
が鳴り響いて明治維新の志士が進み、それから江戸、安土桃
山と時代を遡って延暦時代までの衣装をつけた歴史上の人物
や行列が続きます。私は三条通りと東大路通りの交差点でみ
ることができました。学会が開かれた都ホテルから歩いて10
分くらいでちょうど良いタイミングでした。行列の来る前に
古川町通りという古い商店街をぶらぶらしたり、「にしんそ
ば」も食べられました。ニシンのしょっぱさとそばの組み合
わせは懐かしい味です。京都は20年ほど前に毎年春に母を連
れて通ったことがよい思い出です。街並みやにおいが好きで
す。街の小さな空間も工夫があり若者のセンスと歴史が融合
しています。
　最近、ノーベル文学賞とボブディランが話題ですね。「風
に吹かれて」「時代は変わる」「ミスタタンブリンマン」など
は耳に残っています。大学に入ったばかりのころはフォーク

ソングにあこがれてフォークギターを弾いてバンド
を組んでいました。ディランのイメージは歌はあま
りうまくないフォークの神様でした。彼はその後ア
コースティックからエレキにスタイルを変えまし
た。彼はユダヤ系ですがプロテストソングの神様と
してあがめていたファンが怒って「裏切者のユダ」
と叫んだら、「嘘つき」と返し激しく「ライク・
ア・ローリングストーン」を弾き、拍手を受けて、
一言「ありがとう」とぶっきらぼうに言って舞台を
降りたエピソードは印象的です。ユダヤ教からキリ
スト教に改宗しています。わが道を行く人ですね。
「風に吹かれて」も「山が海に洗い流されるには何
年かかるんだろう　何人殺されれば多すぎるときづ
かれるのだろう」と淡々と歌う詩はいまのシリアの
アレッポなどの空爆と重ね合わせてみると心に響き
ます。グラミー、オスカー、ピューリッツァー賞と
音楽、映画、ジャーナリズムの最高賞をとり、日本
の国民栄誉賞のような大統領自由勲章までもらった
人にさらにノーベル平和賞まで与えるのかと、作家
からは嫉妬めいた恨み節も聞こえます。作った曲の
量と内容と影響はシェークスピアにたとえられるご
とく時代を超えたスケールです。ノーベル賞にすぐ
に反応せずなにも語らずにいるところは受賞の意義
を本人が一番考えているのかもしれません。待ちき
れずに非難するノーベル賞選定委員は無粋だなと
思っていたら、委員の個人的見解でノーベル賞委員
会の見解ではないとのことかろうじて面目を保ちま
した。スケールが大きくて体制に迎合せずににじみ
出るものは心を打ちますが、深い洞察と的確な表現
がないと単なるお騒がせになりますね。
　最後に来週にフォーラムをやりますので「地区運
営に関わるアンケート」に対するお返事よろしくお
願い致します。追加資料を配布致します。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　関川　博 幹事
◎田中ガバナー事務所より 
　「11月ロータリーレートのご案内」
　11月1日より　1ドル＝102円 （現行）
◎田中ガバナー事務所より
　「第2560地区ガバナーノミニー決定のお知らせ」
　国際ロータリー第2560地区ガバナーノミニー
　　　　　　　　　　（2018-19年度ガバナー）
　三条ロータリークラブ　川瀬康裕 氏

◎三条RACより
　「11月第二例会開催のご案内」
　　　日　時　11月25日（金）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
　　　卓　話　三条南RC青少年奉仕委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　吉沢栄一 様
　※ローターアクトクラブの例会参加はメークアッ
　　プ扱いです。ふるってご参加ください。
◎三条市長より、あそぼってへの絵本、遊具等の寄
　贈に対するお礼状が届いております。

ニコニコBOX
三条東RC会長　小林昭雄様
　本日はよろしくお願いします。
三条東RC　遠藤和秀様
　今日は宜しくお願いします。
川瀬康裕会長
　三条東ロータリークラブ 小林会長、遠藤社会奉仕
委員長を歓迎します。

　ライラ報告、吉井会員、川越さん、よろしくお願
いいたします。

山田富義さん
　三条ロータリークラブ創立60周年記念社会奉仕事業
「一ノ木戸ポプラ公園植樹、贈呈式」11月19日（土）
午前10時から行います。会員の皆様よろしくお願い
します。

吉井直樹さん
　土曜、日曜とライラ研修に行って来ました。若い
人達の感性に感動しました。報告させていただき
ます。本日は宜しくお願いします。

関川　博さん
　川瀬会長、ガバナーノミニー正式決定おめでとう
ございます。

　60周年記念につづき、4大イベントにワクワクし
ます。

　本日は吉井さん、川越さん卓話お願いします。
　三条東ロータリークラブ小林会長、遠藤社会奉仕
委員長ようこそ歓迎いたします。

渡辺良一さん
　10月21日にゴルフ同好会コンペがありました。佐
野会長がみごと優勝されました。

　吉井さん、川越君卓話よろしくお願い致します。
樺山　仁さん
　冬の様子が進んで来ます。体調に気をつけましょ
う。
渡辺勝利さん
　小林東クラブ会長を歓迎します。
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　土曜、日曜とライラ研修に行って来ました。若い
人達の感性に感動しました。報告させていただき
ます。本日は宜しくお願いします。

関川　博さん
　川瀬会長、ガバナーノミニー正式決定おめでとう
ございます。

　60周年記念につづき、4大イベントにワクワクし
ます。

　本日は吉井さん、川越さん卓話お願いします。
　三条東ロータリークラブ小林会長、遠藤社会奉仕
委員長ようこそ歓迎いたします。

渡辺良一さん
　10月21日にゴルフ同好会コンペがありました。佐
野会長がみごと優勝されました。

　吉井さん、川越君卓話よろしくお願い致します。
樺山　仁さん
　冬の様子が進んで来ます。体調に気をつけましょ
う。
渡辺勝利さん
　小林東クラブ会長を歓迎します。

　　次々週例会　 11月16日　　「外部卓話」　田村優子 様

　　次 週 例 会　 11 月 9 日　　「地区大会報告」　 川瀬　康裕 会長

三条東ロータリークラブ 社会奉仕事業
三条東RC会長　小林昭雄さん、社会奉仕委員長　遠藤和秀さんが社会奉仕事業のPRにいらっしゃいました。


